

**Белорусский государственный университет
Филологический факультет
Кафедра английского языкознания**

Аннотация к дипломной работе

**КОГНИТИВНО-ПРАГМАТИЧЕСКИЙ АСПЕКТ МОДАЛЬНОСТИ
В СОВРЕМЕННОМ АНГЛОЯЗЫЧНОМ МЕДИЙНОМ ДИСКУРСЕ**

Мурадов Мурат Шохратович

Научный руководитель:
старший преподаватель
Дрозд Людмила Николаевна

2023

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 57 стр., 53 источника, 1 приложение

Тема: Когнитивно-прагматический аспект модальности в современном англоязычном медийном дискурсе

МОДАЛЬНОСТЬ, СРЕДСТВА ВЫРАЖЕНИЯ МОДАЛЬНОСТИ, МОДАЛЬНЫЕ ГЛАГОЛЫ, МОДАЛЬНЫЕ СЛОВА, АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК, ТЕКСТ, МЕДИЙНЫЙ ТЕКСТ

Объект исследования – категория модальности.

Предмет исследования – модальные слова как основное лексическое средство выражения модальности.

Цель исследования – выявление сущности, описание и комплексный анализ модальных слов в английском языке (на примере медийных текстов), рассмотрение модальных глаголов как одного из способов реализации модальности.

Методы исследования: описательный, сравнительный.

Теоретическая значимость обуславливается возможностью рассматривать результаты исследования как фрагментарную часть комплексного изучения функционально-семантической категории модальности

Практическая значимость: материалы исследования могут быть использованы в курсе современного английского языка, в спецкурсах по проблемам модальности, а также при составлении толковых и двуязычных словарей.

Изложенные выше цели и задачи определяют структуру работы, которая состоит из введения, двух глав, заключения, списка использованных источников, приложения.

ABSTRACT

Graduate work: 57 p., 53 sources, 1 application

Subject: Cognitive-Pragmatic Aspect of Modality in Modern English-Language Media Discourse.

MODALITY, MEANS OF EXPRESSION OF MODALITY, MODAL VERBS, MODAL WORDS, ENGLISH LANGUAGE, TEXT, MEDIA TEXT

Object of study – modality category.

Subject of study – modal words as the main lexical means of expressing modality.

Purpose of the study – identification of the essence, description and comprehensive analysis of modal words in the English language (on the example of media texts), consideration of modal verbs as one of the ways to implement modality.

Research methods: descriptive, comparative.

The theoretical significance is due to the possibility to consider the results of the study as a fragmentary part of a comprehensive study of the functional-semantic category of modality.

Practical significance: The research materials can be used in the course of modern English, in special courses on the problems of modality, as well as in compiling explanatory and bilingual dictionaries.

The goals and objectives outlined above determine the structure of the work, which consists of an introduction, two chapters, a conclusion, a list of references, and an appendix.